"Eintracht" auf dem richtigen Weg

Viele Ehrungen beim Dorndorfer Männergesangverein

Vorstandswahlen und Ehrungen standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des MGV "Frohsinn" Dorndorf.

Dornburg-Dorndorf. Der 1. Vorsitzende Klaus-Dieter Ringleb begrüßte im Vereinslokal Diefenbach 59 te im Vereinslokal Diefenbach 59 Vereinsmitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung des MGV Eintracht 1877 Dorndorf, die trotz Vorstandswahlen und umfangrei-cher Tagesordnung nur eher mäßig gut besucht war. Ringleb ließ in sei-net Eröffnung das Jahr 2010 Revue passieren und dankte dem Vorstand und allen Vereinsmitgliedern für ihre geleistete Arbeit. Nach den Rechenschaftsberich-ten des Vorstandes skizzierte Chot-leiter Marco Herbert das vergange-

ten des Vorstandes skizzierte Chor-leiter Marco Herbert das vergange-ne Jahr aus musikalischer Sicht. Er attestierte dem Männerchor einen weiteren Schritt nach vorne. Das gute Abschneiden beim Sakralen Chorwettbewerb in Frickhofen im Oktober bestätige den eingeschla-genen Weg. Der Dirigent des ge-mischten Chores CHOuRage, Wal-ter Born, war aus terminlichen Gründen entschuldigt. Der weitere Verlauf der Ver-sammlung stand ganz im Zeichen der anstehenden Vorstandswahlen. Die turnusmäßige Neuwahl des

Vorstandes verlief zügig; der größte Teil des Vorstands wurde erwar-tungsgemäß in seinen Ämtern betungsgemaß in seinen Amtern be-stätigt. Auf eigenen Wunsch verab-schiedet wurden nach 20 Jahren Vorstandsarbeit der 1. Geschäfts-führer Uwe Stahl, und nach 17 Jah-ren Vorstandsarbeit der 2. Geschäftsführer Christian Bauch sowie Michael Ries als Besitzer.

Alexander Kremer und Juliane Ringleb besetzen die Positionen der Geschäftsführer neu. Dominik der Geschattstuhrer neu. Dominik Kühn wurde zum zweiten Kassierer gewählt, Norbert Jung, Johannes Klein und Theresa Pistor verstärken den Vorstand als Beisitzer. Den Vorstandswahlen folgten

Ehrungen langjähriger Vereinsmit-glieder. Für 25-jährige fördernde

Mitgliedschaft wurden Michael Weyer und Michael Kühn; für 40-jährige fördernde Vereinstreue wurden Norbert Dapprich, Jürgen Groh, Manfred Jung, sowie Gün-ther Kunz gechtr. Auf 60 Jahre för-dernde Vereinszugehörigkeit kann Alfons Koch zurückblicken.

Im Anschluss ehrte der Vorsit-zende Benno Kloft und Herbert

Hofmann für 60 Jahre Sangestätigkeit. Manfred Köhl, der zum Ehrenmitglied ernannt wurde, schaut auf 40 Jahre aktive Vereinszugehörigkeit zurück. Alexander Kremer, Klaus-Dieter Ringleb und Dominik Kühn wurden für 25-jährige aktive Mitgliedschaft ausgezeichnet.
Gerhard Voss als Sängerkreisvorsitzender überbrachte Urkunden, Nadeln und Glückwünsche des hessischen und des Gängerkreises Limburgs-Weilburg. Christian Bauch und Klaus-Dieter Ringleb erhielten von ihm für die 10-jährige Tatigkeit im geschäftsführenden Vorstand jeweils eine Urkunde.

Beiträge erhöht

Beitrage ernom
Einstimmige Befürwortung fand
auch die avisierte Änderung der
Vereinssatzung hinsichtlich des
Gratulationsmodus sowie die Anpassung der Mitgliedsbeiträge.
Nunmehr zahlen passive und aktive
Mitglieder einheitlich 24 Euro im
Jahr, der Familienbeitrag wurde auf
36 Euro angehoben. Nach einem
kurzen Ausblick auf die Termine
von 2011. die unter www.eintrachtkurzen Ausblick auf die Iermine von 2011, die unter www.eintracht-dorndorf.de nachgelesen werden können, entließ der Vorsitzende die Versammlung zu einem gemütli-chen Schnitzelessen. kdh



Ehrungen beim MGV Dorndorf: (von links) 2. Vorsitzender Markus Jung, Jürgen Groh, Herbert Hofmann, Sänger-kreisvorsitzender Gerhard Voss, Norbert Dapprich, Benno Kloft, Alexander Kremer, Michael Weyer, Dominik Kühn, Christian Bauch, Manfred Köhl, Michel Ries und Vorsitzender Klaus-Dieter Ringleb.